

Fachbereichsleiter Denstorff informiert den Ausschuss über das weitere Verfahren zur Parkplatzumgestaltung „Am Grindel“ und stellt die aktuelle Fassung des Umgestaltungskonzeptes vor. Als nächster Verfahrensschritt ist der Abschluss eines städtebaulichen Vertrages erforderlich. Um die im Zusammenhang mit der Umgestaltung des Parkplatzes stehende Eröffnung des Drogeriemarktes realisieren zu können, ist nach Aussage von Fachbereichsleiter Denstorff eine direkte Beschlussfassung über den städtebaulichen Vertrag im Rat ohne Vorberatung im Ausschuss für Stadtentwicklung: Umwelt, Planung und Verkehr notwendig.